

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil analisis data, penelitian dan pembahasan yang telah dipaparkan maka penulis dapat menyimpulkan bahwa, Menanamkan Nilai-Nilai Moral Dan Agama Pada Anak Usia Dini Dengan Metode Bercerita Kisah Nabi-Nabi di RA Asshobiroh Kasemen Kota Serang, sudah sesuai dengan yang diharapkan, dimana guru telah mampu memunculkan indikator dari pembelajaran nilai moral dan agama dengan baik. Pembelajaran nilai agama moral dan agama pada anak usia dini dilakukan oleh guru mulai dari memandu anak dalam mengucapkan doa pendek sampai dengan menceritakan sejarah singkat tentang tokoh keagamaan serta para suri tauladan .

Dalam pelaksanaan pembelajaran anak-anak telah mengikuti apa yang dipandu oleh guru. Selain itu guru pula mengajak anak secara langsung ketempat yang dijelaskan oleh guru seperti masjid. Dimana anak-anak dipandu dalam melaksanakan sholat dan berdoa. Hal ini dilakukan oleh guru agar anak lebih paham atas materi yang dijelaskan. Dalam pelasaannya anak-anak sangat antusias dalam mengikutinya, hal ini menandakan bahwa materi yang disajikan oleh guru benar-benar dipahami dan dimengerti oleh anak.

B. Saran

Berdasarkan proses dari hasil penelitian, maka ada beberapa saran yang perlu dikemukakan disini, yaitu :

- 1) Bagi Guru hendaknya membuat kegiatan pembelajaran sebelum memulai suatu materi pembelajaran, dimana khususnya nilai-nilai moral dan

agama yang kreatif dan inovatif guna meningkatkan kualitas nilai-nilai moral dan agama siswa dan guru hendaknya mempersiapkan alat permainan edukatif untuk kegiatan penanaman nilai-nilai moral dan agama.

- 2) Bagi Guru hendaknya memberikan inovasi - inovasi dalam penggunaan metode dan media pembelajaran agar penanaman nilai-nilai moral dan agama pada anak dapat tercapai.
- 3) Bagi orang tua, disarankan agar ikut serta meningkatkan perkembangan nilai-nilai moral dan agama anak dengan cara melakukan metode kerja kelompok di rumah bersama kakak, adik, maupun anak-anak di sekitar rumah tempat tinggal, agar anak terbiasa berbagi, saling menghargai satu sama lain, dan lain sebagainya.